



Goldgulden 1750

Zwei Goldgulden zu einem Taler mit dem Kopf von König und Kurfürst Georg II.

Auf der Rückseite Fortsetzung der Titulatur und doppelte Wertangabe.

Das Herzogtum Braunschweig-Lüneburg errichtete 1636 nach mehreren Landesteilungen seine Residenz in Hannover. 1692 erfolgte die Erhebung zum Kurfürstentum. Kurfürst Georg wurde 1714 König von England. Durch die Silbervorkommen des Harz konnte das Land sehr viele Münzen prägen.

Informationen

1750 (Datierung)

Goldgulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F20

Inv. M07308
